
“裴书记，你们都来了，快来看看我刚做

好的烧烤车怎么样！”11月 1日，刚到王寨

乡裴家村贫困户杜利红家，他就满脸兴奋地

向该村党支部书记裴武营和驻村工作队一

行，介绍他谋划了很久正准备实施的生

意———烤鱿鱼。

今年 48岁的杜利红全家共有 5口人，

妻子裴少静在家务农，女儿杜润苗在市第二

高级中学上高一，今年 13岁的大儿子杜润

林和 8岁的二儿子杜润田在濮阳市杂技艺

术学校学习，虽然都没有学费，可是全家每

月 3000多元的固定开支，压得杜利红夫妇

俩不敢有喘气的时间。

“前几年，我在新疆打过工，有一次活干

完了工程没验收上，工资没要出来，最后工

程队老板只给了路费让回家等消息，等了几

年也没有下文，后来就不了了之了。”杜利红

说，2014年 2月他还在新疆干过装车工，后

来由于活不多，就带着一万多块钱的工资回

来了。

2015年年初，杜利红又在家做起了磨

豆腐的生意，刚开始时由于磨豆腐的机器

小、经验不足，还经常做坏，一年到头也挣不

了几个钱。

2017年 8月份，在驻村工作队和村两

委的帮助下，杜利红申请了 2万元的金融扶

贫小额贷款，更新了磨豆腐的机器，又花了

11000多元购买了一辆摩托三轮车，专门从

事磨豆腐和卖豆腐。

“做豆腐受季节影响太大了，每年生意

好的时候也就是从每年 11月份到下一年 1

月份，去年两个月时间才挣了 8000多元。”

杜利红说道。

闲暇时间在与朋友交谈中，杜利红发现

烤鱿鱼的生意不错，不仅扎本小、时间灵活，

来钱也快。

说干就干，今年 9月 22日，杜利红经人介

绍来到辽宁省沈阳市，专门学习了一个星期的

烤鱿鱼技术，回来之后，他又花了 3000多元钱

定做了一台烧烤车，准备先在周边县市的古庙

会和物资交流会上做一段时间试试。

“听做烤鱿鱼的同行说，做这个一天最

少能净挣三、四百元，照这种收益今年年底

就能顺利脱贫。”杜利红说，“现在不搁住劲

干也不行呀，等两个孩子长大了，我就干不

动了，如果到时候俺家还是个贫困户，连孩

子说媳妇都难。”

采访中记者了解到，杜利红在今年 8月

份还了银行的 2万元贷款，提升了个人信誉

度，农商行又为他发放了 5万元的金融扶贫

小额贷款，他准备大干一场，争取年底前打

个翻身仗。 于俊鸽

杜利红：我们的日子有奔头
———“不等不靠 脱贫摘帽”贫困户先进典型系列报道之二

本报讯 （融媒体中心通讯员
平党申） “植树首先要护好根，挖

大窝，先浇水封墒，再挖开放入树

苗。”台上市林业局高级工程师王文

星图文并茂地讲授植树窍门，台下

50 名贫困户听得入了迷。这是 11

月 6日，在夏店镇 2018年农业产业

精准扶贫培训班上的一幕。

“俺种了大半辈子树，老是栽不

活，原来是方法不对。”课间休息

时，现年 51岁的夏店镇甄窑村贫

困户刘啦与人交谈时，无限感慨

地说。

授鱼不如授渔。为了培育新

型农民，从根本上助力脱贫攻坚，

推进农业产业精准扶贫，夏店镇

积极和市农业局联系，邀请平顶

山市专家李金良、市农林业专家

淡竹林、王文星等到夏店镇，举办了

此次农业产业精准扶贫培训班，主要

为夏店镇贫困户讲授果树栽培、小杂

粮种植、中草药种植等方面知识及农

业扶贫相关政策。

经精心选拔，夏店镇 6个省级贫

困村的 50名贫困户参加了本次为期

一周的农业产业精准扶贫培训，将学

到一技之长，为脱贫插上翅膀。

本报讯 （融媒体中心记者
郭营战 通讯员 陈鹏飞） 11月

2日，汝南街道虎头村村委会大院

内人来人往，市人民医院的医务人

员正忙着为村民们测量血压、心率

和血糖，对各种常见病进行初步筛

查、诊断和治疗。汝南街道和市人民

医院立足自身优势，切实帮助贫困

村民解决实际困难，助推健康扶贫

工作。

当天上午，参加义诊的医护人

员根据村民的体检结果，结合每位

村民的身体状况予以耐心详细的解

答，并提出了合理化的治疗方案和

健康指导。同时，医护人员为患者建

立了健康联系卡，更好地方便贫困

患者到医院就诊。此次义诊活动共

接诊村民 100余人次。通过与村民

零距离接触、零距离帮扶，提高了贫

困村民的健康意识，真正实现了访

民情、办实事、解民忧，得到了群众

的一致好评。参加活动的医护人员

也深切体会到贫困村村民的疾苦，

纷纷表示要对医院挂钩扶贫点贫困

村民“动真情、真帮扶”，以实际行动

落实健康扶贫各项目标和工作任

务。

本报讯 （融媒体中心记者 关莉燕）

11月 5日，记者走进大峪镇西北部的赵楼村，

一排排迎风招展的花椒树仿佛在接受秋风的

检阅，充满希望的花椒基地和曾经的撂荒地形

成鲜明对比。这些花椒被村民誉为脱贫致富路

上的“金疙瘩”。

赵楼村位于嵩山南麓，耕地条件差。辖区

有建档立卡贫困户 58 户 151 人，低保户 77

户，低保贫困户 33户，残疾人口 43人，建档立

卡人口 16户，在市人武部的帮扶下有了大的

变化。

市人武部帮扶赵楼村以来，根据村里的实

际情况制定帮扶策略。考虑到花椒树耐干旱、耐

贫瘠，又是经济作物，种成了能增加村里的集体

收入，市人武部经过前期考察后，投入 5万元购

买花椒树苗。11月 1日，人武部官兵及大峪镇

基干民兵共同到赵楼村种植花椒苗，半天就完

成了 25亩花椒的栽植任务。

“种植花椒有两大优势，一是投入成本低，

不需要投入过多经济成本就可以见效，一般三

年就开始挂果见效益。二是在缓坡种植花椒

树，可以减少水土流失或因强降雨天气引发的

泥石流等地质灾害，花椒树根系发达，造林后能改善土壤物

理性状和水文状况、防止水土流失，非常符合赵楼村部分石

山地区自然条件和农村经济发展实际。”赵楼村负责人说。

市人武部相关领导表示，今后人武部会一直用真心、真

用心，用真情、真用情，把贫困群众的事当作自己的家事，做

密切联系群众的“贴心人”“知心人”，打通精准扶贫的“最后

一米”。
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市人民医院到虎头村健康扶贫

为贫困户插上科技翅膀

夏店镇精心培育新型农民

根据河南省商务厅 2017年 3月 21日下发的《关于

预确认汝州市农村及偏远地区加油站建设规划的通知》

（豫商运〔2017〕44号），报市政府同意，以新建形式在寄

料镇新规划布局加油站 1座，现对实施主体公示如下：

寄料镇 坡根村

特此公告

监督电话：0375-3321871

汝州市商务局

2018年 10月 31日
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11月 5日，市工信局部分

干部职工来到爱心献血屋共同

参与无偿献血活动，自愿为社

会奉献一份爱心。在本次献血

活动中，该局共 10 多人次参

与，累计献血量达 4000毫升。

陈公哲 摄

2018年 11月 7日
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本报讯 （融媒体中心记者 郭营战 通讯员 梁亚
波） 记者从 11月 5日召开的温泉薇姿医疗美容酒店及温

泉医疗片区项目概念性规划设计方案论证会上获悉，我市首

家以温泉为特色的集医疗、美容、休闲于一体的温泉医疗酒

店将在温泉镇投资建设。

据了解，该项目为温泉镇与法国薇姿合作，依托温泉天

然矿泉资源中的矿物质和微量元素，具有促进表皮、真皮分

子再生与愈合的独特疗效和不可替代的愈合康复作用等独

特优势，发挥法国薇姿美容产品、化妆品、保健品全球销量 21

亿欧元的品牌优势，引进国际知名整形医疗美容机构、美容

美体中心，规划建设薇姿商业综合体、spa中心、美容美体及

整形术后康复中心等项目和美容产品、化妆品、保健品生产

销售等业态，让顾客体验薇姿与温泉深度融合后的专属品

牌，吸引高端顾客群体，扩大温泉在全省、全国的影响力。

在当天的论证会上，设计单位从项目概况、政策支撑、项

目定位、整体设计、投资测算等方面汇报了温泉薇姿医疗美

容酒店及温泉医疗片区项目概念性规划设计方案。在听取设

计方案汇报后，与会人员经过讨论，就进一步细化设计内容、

完善设计方案提出了合理性的意见和建议。温泉镇党委书记

刘廷跃要求设计单位进一步优化、细化设计方案，把此项目

打造成温泉镇一张新的名片；要重点围绕健康养生、温泉独

特的疗效，努力打造医养结合综合体。

我市组织收听收看全省
安全生产电视电话会议

本报讯 （融媒体中心记者 吴伟伟） 11月 6日，全省

安全生产电视电话会议召开。会议对当前安全生产重点工作

进行了再研究再安排、再动员再部署。副市长张平怀以及市

政府办、安监局等负责同志在我市分会场收听收看了会议实

况。

我市河道采砂集中整治工作开始验收
本报讯 （融媒体中心记者 梁杨子） 11月 6日，我市

召开河道采砂集中整治验收会，平顶山市水利局副局长吴瑞

华一行对我市河道非法采砂整治工作表示肯定。会后与会人

员到骑岭乡黄庄村门楼自然村、陵头镇段子铺村采沙场、庙

下镇林河湾石料场实地察看验收项目。副市长焦慧娟陪同。

我市基金支持产业发展座谈会召开
本报讯 （融媒体中心记者 陈晶） 11月 6日，我市基

金支持产业发展座谈会召开。会议邀请河南中原联创投资基

金管理有限公司董事、总经理顾旭等相关领导对我市基金支

持产业发展工作进行指导。与会人员就基金募资、企业项目

与基金对接、项目投放等进行了交流。市领导翟会杰出席会

议。

最近这段时间，市信息中心资深记者李晓

伟只能站着或是趴着写稿了，因为，他的腰椎间

盘突出的老毛病，在这乍暖还寒的秋冬交替季

节里频频发作，让他深受其害，饱受折磨。

提起记者这个职业，很多人能想到的日

常就是：出入各种高端会议，认识各方人士、

风光无限、高端大气……

但只有了解记者这一行的人才知道，所谓

的风光其实只是冰山一角，真正浸在水下的那

80%是记者无法言说的辛苦，加班熬夜，通宵赶

稿是他们的日常，半个馒头能撑一天，哪怕是

最危险最艰难的地方也要冲锋在最前。作为一

名记者，每天的工作就是跑跑跑、写写写。白天

马不停蹄地赶场子（采访），晚上熬夜赶稿子。

时不时拖延症犯了，稿子难产，一连好几天憋

不出来，内心那个焦虑，只能靠自己的“拼命三

郎”的劲头以毒攻毒才能化解。

李晓伟入行二十多年来，在记者、编辑的

新闻一线岗位上摸爬滚打。他一直认为，要想

做一名真正合格的记者，并不是一件容易的事

情，不光要有敏锐的目光和过硬的文笔，更重

要的是能为老百姓着想，只有真真切切地培养

起与人民群众息息相通、血肉相连的思想感

情，学会像基层的老百姓那样踏踏实实的走路

方式，记者才能真正写出有价值有份量的稿

件，也才更加明白自己的职业有多重要。

“每天晚上睡觉前，我要不看上几页书，

觉都睡不踏实”。睡觉前看会儿书，已经成为

他多年来雷打不动的习惯。同时，因为平时写

稿频率太高，他总觉得自己的知识不够用，一

直利用业余时间读书写笔记。记者在他的书

房里看到，他读过的书籍因为太多无法存放，

连客厅和阳台也被他利用。同时，他的剪报册

和读书笔记有高高一摞，其内容丰富、涵盖面

广，让人叹为观止。

每年市里召开两会，他拿到的都是开幕、

闭幕、新闻评论等重头稿件。为圆满完成任

务，他总是积极准备，提前备课，多方联系、掌

握素材，圆满完成领导交给的各项任务。同

时，市里一些大项活动和大型项目专题片解

说词、近年来的春节晚会诗朗诵，均出自他之

手。由于工作成绩突出，他还连续多年被评为

汝州市“优秀记者”荣誉称号。

“按摩、推拿、牵引、手术……我感觉自己

各种方法都用遍了，但还是不能去根。”正是

因为经常坐夜写稿，他在几年前患上了肩周

炎和腰椎间盘突出的毛病，这些病痛发作起

来，让他坐卧不宁，寝食难安。为了不耽误写

作，犯病的时候，他一会儿站着写，一会儿趴

着写，每天总能保质保量完成任务。

他说：“每当看到一个个灵动的字体从键

盘里敲打出来，每当看到篇篇优美的文章从

自己的思绪中流淌出来，那种愉悦、那种满

足、那种成就感能让人忘掉所有的疼痛。”

对文字的热爱，换成了他对文学的执着追

求。因为文采出众，他有好几次机会可以脱离新

闻行业到市里一些重要部门工作，甚至得到提

拔；一些企业也主动高薪邀请他前去担任重要

职务，但为了自己的写作梦，他都主动放弃了。

目前，李晓伟还有一个身份，汝州市作家

协会主席。

他在保证完成记者任务的同时还笔耕不

辍，撰写了大量的文学稿件。同时，他还积极

带领汝州作家群主动出击，与各乡镇、单位、

企业联合组织召开各类笔会采风活动，撰写

出大量宣传汝州、推介汝州的优秀文章，并在

全国各类刊物上发表。在他的带领下，如今汝

州作协蓬勃发展、蒸蒸日上，势头强劲。

作为中国散文学会会员、河南省作家协会

会员，如今他已在国内各级媒体上发表报告文

学、新闻通讯、新闻评论，小说、诗歌、散文等数

千篇，两千余万字。获得各级奖项不计其数。特

别是近期，他撰写的汝州美食系列散文一经发

表便大受欢迎，以至于有专门读者打电话联系、

微信留言，提议让他去写一些没有写过的美食。

这几天，因为腰疼不能坐下，每天开编前

会，他都是站着参加。领导和同志们劝他休

息，他总是谦虚地说：“我只是腰痛不能坐下，

又不是不能动，再说，每天让我干躺着不写

稿，那比病痛更难受。” 刚鑫雨

我市将拥有首家温泉医疗酒店

站着写稿的记者

2018 年 11 月 5 日

上午 11时在汝州市陵头

镇陈窑小学附近，捡拾男

性弃婴一名，姓名暂定李

文华，估算年龄大约两岁

左右，无随身物品。

请孩子的亲生父母

或者其他监护人持有效

证件与汝州市社会福利

院联系，联系电话：

15738188235，联系地

址：汝州市社会福利救

助中心园区三号楼。即日起 60日内无人认领，孩子将被

依法安置。

2018年 11月 6日

弃婴公告

公 告
依据《成品油市场管理办法》有关规定，对中石化

汝州石油分公司第五加油站 （成品油证编号：

41040045；法人代表：代虹）成品油经营证书予以吊

销。特此公告。

汝州市商务局
2018年 7月 26日

关于汝州市农村偏远地区

加油站建设规划方案的公告


